

UNIV: Semaine de Pâques à Rome

2.500 étudiants des 5 continents se sont retrouvés à Rome du 29 mars au 5 avril pour vivre la Semaine Sainte et fêter Pâques avec le Saint-Père. Thème du forum cette année : « L'Amitié, porteuse d'une nouvelle citoyenneté »

09/04/2015

Mercredi 1er avril, les universitaires du Forum étaient présents à l'audience hebdomadaire du Pape François

Plus de 100.000 étudiants ont participé au long des 48 dernières années à ce Forum. Ils ont tous les ans été reçus par le pape. L'on trouve sur www.univforum.org. Les synthèses des 47 éditions précédentes avec les thèmes de leurs débats.

La Prélature de l'Opus Dei assure la formation chrétienne de ce Forum. Cette rencontre est l'occasion de connaître Rome sur les traces de l'histoire de l'Église des premiers siècles.

Florencia Cordero, étudiante chilienne est la présidente de ce Forum UNIV 2015 qui encourage les participants à réfléchir sur le thème de l'amitié, en tant que clé d'une nouvelle société. « Nous tenons à pousser les participants à approfondir cet aspect de la réalité si riche et si nécessaire à la pleine réalisation de l'être humain qui est

fait pour tisser des relations avec tout le monde.

Approfondir le sens de l'amitié pour pouvoir la reconnaître et en vivre est essentiel aujourd'hui. En effet, la superficialité nous pousse à nous contenter de peu, à n'établir que des liens sommaires qui fragilisent la qualité des relations et n'ont pratiquement rien à voir avec la véritable entente mutuelle ».

La Présidente a tenu à ce que dans cette 48^{ème} édition l'on fasse une collecte parmi les jeunes au profit des chrétiens persécutés au Moyen Orient. Elle sera affectée à ceux qui se sont réfugiés au Liban.

Les multiples activités culturelles (conférences, colloques, groupes d'étude, tables rondes) du Forum ont eu lieu en différents endroits de Rome. Les arts étaient à l'honneur, des concerts, des récitals, etc. L'écrivain Alessandro D'Avenia; les

professeurs David O'Connor et Craig Iffland, et Elizabeth Gachenga, professeure kenyane, ont été, entre autres, les conférenciers invités à ce nouveau Forum.

Ce Forum universitaire comporte un volet plus spécialement dédié au service à la personne, nommé : "**Rencontre Romaine**". « **La puissance du service : Empathie et travail en équipe** ». Cette "Rencontre Romaine" a eu lieu au siège d'Eataly Roma.

Florencia Cordero souligne, à bon escient, que " développer l'empathie au coeur des liens tissés dans le travail est essentiel puisqu'il s'agit de cultiver la communication interpersonnelle au profit du regain de la profession ». La Rencontre Romaine 2015 propose cette réflexion sur des valeurs à la hausse dans les secteurs du service à la personne, là où la personne est

l'objectif immédiat de l'activité professionnelle. Cette rencontre s'est achevée avec une foire aux produits artisanaux avec des stands de différentes parties du monde.

Par ailleurs le ***Forum d'Initiatives Sociales*** a été un espace pour la présentation de projets de volontariat et de solidarité que des étudiants, investis auprès des plus pauvres dans les périphéries de nos sociétés, ont mené à bout et poursuivent aux quatre coins du monde.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/univ-semaine-de-paques-a-rome/> (21/01/2026)